

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh, Alhamdulillah*, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul” pengaruh pemberuan pupuk kandang sapi terhadap pertumbuhan dan produksi tanaman bawang putih (*Allium satvum* L)” yang di ajukan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) program tudi Biologi Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini mulai dari pengajuan judul, pembuatan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai menyusun skripsi. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M. Kes selaku rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku dekan fakultas, Ketua Jurusan Biologi Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D dan Bapak Ahmad Shafwan S. pulungan, S.Pd., M.Si, selaku Ketua Program Studi Biologi.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Ir Herkules M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan memberikan rahan dan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ingin sampaikan kepada dosen penguji bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si dan Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si yang telah memberikan masukan dan kritikan yang membangun dalam menyusun skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik saya, yang telah memberikan nasihat dan motivasi selama berada dalam bangku perkuliahan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Alm. Zainal Abidin Nasution dan ibunda Maslaida LBS, abang penulis Jamaludin ZA, Muhammad Mujahidin ZA, kakak penulis Nur Hayati ZA, Rifatul Hasanah ZA, Nur Sakinah ZA, Aisyah Amini ZA

dan Nurasih Azmi Hasibuan yang selalu memberikan dukungan baik dengan moril, materil, Do'a nasihat dan motivasi kepada penulis. Terima kasih kepada sahabat penulis Nurul Hikmah, Levia Febrialisti, Ummu Alawiyah Nasution, Riska Syafitri Batubara yang selalu ada dalam langkah penulis dalam proses semasa dibangku perkuliahan. Kepada teman seperjuangan kelas Biologi Nondik C 18 yang selama 4 tahun bersama-sama merasakan suka dan duka di bangku perkuliahan. Akhir kata dari penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang ikut dalam membantu penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dalam kesempurnaan oleh sebab itu penulis berharap kritik dan saran yang membangun. Penulis juga berharap skripsi ini dapat bermanfaat untuk para pembaca. Akhir penulis ucapkan *wassalamual'aikumwarahmatullahi wabarakatuh*.

Medan, 09 Desember 2022

Penulis



Jamila Anggina Z.A Nasution



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY